



梅雨入りのお知らせが届きました。
 色とりどりの紫陽花が、綺麗に花を咲かせています。
 初夏を思わせるような暑い日は、意識して水分補給をすることが大切です。
 夏本番を迎える前に、しっかりと体力づくりをしていきましょう。



青梅や 手をかけて寝る 蛙哉

小林 一茶

オリーブケア・デイサービス

端午の節句のイベントや近くまでの散策に出かけました。
 6月はコロナに気をつけながら外食や紫陽花を見に行きたいと考えています。



デイサービスセンターハビリス

キッズルームの子供たちと一緒に、そら豆の収穫をしました。ハビリス菜園も夏野菜の苗でいっぱいです。収穫が待ち遠しいです♪



デイの様子やハビリス通信は↓をチェック!

ショートステイ オリヴィエ



5月は、カタツムリと紫陽花のちぎり絵を作成しました。完成した作品に絶賛されていました。畑で収穫した、そら豆、エンドウ豆の筋取りもあつという間に仕上げてしまいました。皆さん、とても器用です。お昼に美味しく頂きました♪

オリヴィエキッズルーム



5月はお弁当を持ってピクニックに行ってきました。たくさん遊んだあとは、待ちに待った、お弁当タイム。ニコニコ笑顔でピカピカに完食でした。
 6月は雨が多くなります。子ども達がワクワクするような、室内遊びを充実させていきたいと思ひます。

住宅型有料老人ホームカルドカーサ水戸 カルドデイサービス



5月は、アロマ芳香剤作りを開催致しました。皆さんお好みのアロマオイルや色をつけてお部屋に飾っております♪

今月の話題：ワクチン接種後の過ごし方

コロナウィルスの予防接種が順次始まりました。接種後は、感染症の発症を予防出来るかと期待されておりますが、3密の回避、マスクの着用、手洗い、消毒を続けていきましょう。



ご家族様におかれましては、コロナウィルス感染拡大防止の面会制限等へのご理解・ご協力を頂きありがとうございます。各施設、リモート面会を行っております。ご希望の方は、相談員までお問い合わせください。

～利用料引落日のお知らせ～

6月の口座引落日は、**6月21日(月)**となっております。前日までにご確認の程、宜しくお願い致します。

リモート面会の お知らせ



※感染症対策にご協力頂き、いつもありがとうございます。引き続き予防の程、よろしく願い致します。